



## Luis Fonseca-Herrero, nuevo director del departamento jurídico de Bergadà Asociados

Bergadà Asociados ha incorporado al abogado **Luis Fonseca-Herrero** como nuevo director del departamento jurídico de la Firma. Con esta acción el despacho se afianza con fuerza dentro el sector jurídico especializado en derecho concursal, siendo un claro referente dentro del mercado español.

Fonseca-Herrero cuenta con **una dilatada experiencia de 20 años en el sector, no sólo como abogado mercantilista y concursalista, sino también dirigiendo a [equipos jurídicos](#)**. Empezó su andadura profesional en un pequeño despacho de Salamanca y en el año 2008 decidió incorporarse a la plantilla de Bufete Gesico, despacho leonés del cual fue *legal manager* durante 5 años, que se correspondieron con los años más complicados de la gestión de la crisis económica de 2008.

Desde entonces, su colaboración con diferentes despachos mercantilistas ha sido constante, teniendo parte activa en algunos de [los concursos de las empresas](#) más importantes que se vieron arrastradas por la citada crisis económica.

Luis Fonseca-

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |